



LAS JORNADAS DE CAPACITACIÓN.

Colegios de Alto Hospicio fortalecen protocolos ante el consumo de drogas

Equipos de Convivencia Escolar de 22 establecimientos educacionales de Alto Hospicio participaron en dos jornadas de capacitación "Protocolo de Actuación Relacionado con el Consumo de Drogas", organizada por Senda en conjunto con la Superintendencia de Educación de Tarapacá. El primer encuentro se realizó en el Liceo Bicentenario Kronos School y el segundo, en el Liceo Bicentenario Nirvana.

El objetivo de estas jornadas

es fortalecer las capacidades técnicas y normativas de los equipos educativos para elaborar e implementar protocolos adecuados frente a situaciones de consumo de alcohol y otras drogas dentro del ámbito escolar.

Su importancia radica en generar entornos educativos más seguros, protectores y coherentes con la normativa vigente, contribuyendo así a la prevención del consumo en niños, niñas y adolescentes, y al resguardo de sus dere-

chos", explicó la directora regional de Senda Tarapacá, Alejandra Zúñiga.

En tanto, la encargada de Prevención de Senda Tarapacá, Carla Adones, agregó que "comenzamos en la comuna de Alto Hospicio con estas capacitaciones que desarrollamos en conjunto con la Superintendencia de Educación. Es una iniciativa que venimos implementando desde hace algunos años en distintas comunas de la región. Convocamos a todos los establecimientos de la comu-

na para acompañarlos en la elaboración de protocolos relacionados al consumo de alcohol y otras drogas. Desde ahí, el rol de la Superintendencia es orientar respecto a la normativa vigente, considerando que cada establecimiento es autónomo en la construcción de sus protocolos. Desde Senda, entregamos lineamientos preventivos y formativos para apoyar la labor educativa y el acompañamiento de nuestros niños, niñas y adolescentes".